

SV Fortuna Griesheim - Jahresrückblick 2018

⚽ 7. JANUAR ⚽



Während unsere A-Junioren tags zuvor den 4. Platz in der Endrunde der Hallenkreismeisterschaft erspielten, kämpften die D-Junioren in Geraberg um den Titel. Auch wenn die Schützlinge von Rico Wolff und Hendrik Stötzer nur eine Partie gewannen und somit Sechster wurden, zeigten sie in allen Begegnungen ansprechend gute Leistungen. Und letztlich

war der 6. Platz von insgesamt 42 Mannschaften, die an den Meisterschaften teilnahmen, ein außerordentlich gutes Ergebnis.

⚽ 6. FEBRUAR ⚽

Am Vormittag half unser Verein bei der Durchführung eines Kindergarten-Sportfestes in Arnstadt. Organisiert wurde dieses von der Sportjugend IIm-Kreis. 220 Jungen und Mädchen diverser Kindertagesstätten des nördlichen IIm-Kreises durften sich an 24 Stationen - alle zum Thema "Winterolympiade" - sportlich betätigen.



⚽ 14. FEBRUAR ⚽

Eine besondere Trainingseinheit erlebten unsere E-Junioren. Denn das DFB-Mobil des Thüringer Fußball-Verbandes (TFV) war zu Gast und im Fokus stand die praktische Demonstration eines altersgerechten Fußballtrainings mit dem Schwerpunkt Dribbling, verbunden mit vielfältigen koordinativen Aufgaben und jeder Menge Spaß.



⚽ 24. FEBRUAR ⚽

Unser Verein lud zur Mitgliederversammlung und legte für die vergangene Wahlperiode Rechenschaft ab. Zunächst zog der Vorsitzende Henry Buchberger ein Resümee seiner ersten Amtszeit. Anschließend blickte



Nachwuchsleiter Mario Bloß auf eine gut funktionierende Nachwuchsarbeit und Schatzmeisterin Diana Zillinger informierte über die finanzielle Lage des Vereins. Im Anschluss wählten die anwesenden Mitglieder einen neuen Vorstand, dem Henry Buchberger erneut als Präsident vorsteht. Das Vertrauen der Mitglieder erhielten ebenso Mario Bloß (stellvertretender Vorsitzender), Maxi Bienwald (Nachwuchsleiterin), Diana Zillinger (Schatzmeisterin), Hans-Joachim Buchberger, Rainer Scheit, Michael Fuchs, Dominic Heyne und Hendrik Stötzer.

⚽ 30. MÄRZ ⚽

Die E- und D-Junioren reisten über Ostern nach München. Dort nahmen sie am Wochenende im Rahmen ihrer Ferienfreizeit an der „Bayern Trophy“ teil, einem internationalen Jugendfußballturnier. Für die Jungen und Mädchen war das nicht nur eine große sportliche Herausforderung, sondern auch eine unvergessliche Zeit und ein tolles Erlebnis.



⚽ 24. APRIL ⚽



Unser Nachwuchstrainer und stellvertretender Vorsitzender Mario Bloß wurde beim Kreisjugendtag der Sportjugend IIm-Kreis in Anerkennung für sein großes ehrenamtliches Engagement bei der Betreuung von Kindern und Jugendlichen im Sport ausgezeichnet.

🏆 22. APRIL 🏆

Unser Sportverein wurde von der Gemeindeverwaltung Ilmtal für die kuriose Cold-Water-Grill-Challenge nominiert. So warfen wir im Mühlgraben den Rost an und nahmen in der kühlen Ilm für den guten Zweck auch gern die kalten Füße in Kauf. Zu diesem Anlass spendeten wir 100 € dem Kinder- und Jugendhospiz Mitteldeutschland in Tambach-Dietharz, welches Familien auf dem schwierigen Weg von der Diagnose bis zum Tod begleitet.

🏆 18. MAI 🏆

Die Traditionself des FC Rot-Weiß Erfurt spielte gegen die erste Mannschaft des Vereins beziehungsweise der SG Griesheim/Hettstedt. Mit dabei auf Seiten der Landeshauptstädter waren unter anderem Ronny Hebestreit, Martin Busse und Jürgen Heun. Zirka 400 Zuschauer sahen dieses spannende Freundschaftsspiel, bei dem mit Kai Reinecker und Frank Böhme auch zwei langjährige Griesheimer Sportfreunde aus dem aktiven Spielbetrieb verabschiedet wurden. Erst zwei Minuten vor Spielende erzielte Frank Kräuter für die Erfurter das 1:0-Siegtor.



🏆 17. JUNI 🏆

Mit einem klaren 8:0 Erfolg in Unterpörlitz konnte die erste Mannschaft der SG Griesheim/Hettstedt die Saison doch noch versöhnlich beenden. Nach zuletzt zwei Niederlagen in Folge, die



schließlich den Staffelsieg kosteten, waren die Schützlinge von Henry Buchberger und Michael Chrzan wieder in bester Torlaune. Die SG kam auf immerhin 100 Saisontore und verzeichnete somit die erfolgreichste Offensive der Liga. Mit nur 31 Gegentoren stellte das Team auch die beste Defensive. Der Aufstieg in die Kreisliga, aufgrund des Verzichts des Erstplatzierten FSV Stützerbach, war daher auch nicht ganz unverdient.

⚽ 7. JULI ⚽

Das "Tor zur Welt" – wie Hamburg oft genannt wird – bot einigen Fußballern der SG Griesheim/Hettstedt ein abwechslungsreiches Wochenende. Der dreitägige Trip bildete wieder einmal einen Saisonabschluss der besonderen Art. Unter anderem standen eine Hafenrundfahrt und ein Stadtrundgang auf dem Programm.



⚽ JULI ⚽

Seit Sommer 2017 haben wir im Männerspielbetrieb eine Spielgemeinschaft mit dem SV Dienstedt/Hettstedt. Mit Beginn der Saison 2018/19 konnten wir sogar drei Mannschaften im Punktspielbetrieb des KFA Mittelthüringen etablieren. Davon spielt die erste Garnitur in der Kreisliga Süd. Die anderen beiden Mannschaften gehen in der zweiten Kreisklasse auf Tore- und Punktejagd. Unterstützt wird die SG von Gastspielern des SV Deube Großliebringen.

⚽ 3. AUGUST ⚽

„Alles ist gut, solange du wild bist“ - unter diesem Motto startete das dritte "Wilde-Kerle-Fußballerlebnis" auf unserem Sportplatz. 49 Jungen und Mädchen tauchten drei Tage lang im Rahmen eines klassischen Fußballcamps in die Wilde-Kerle-Welt ein. Des Weiteren nahmen wir im Sommer in beachtlicher Eigenleistung und unter großen Kostenaufwand umfangreiche Renovierungsarbeiten an unseren Vereinsgebäuden vor.



⚽ 19. AUGUST ⚽

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte startete eine dritte Griesheimer Männermannschaft in den Punktspielbetrieb. Jene wird von Michael Fuchs und Oliver Kaufmann betreut. Zu Gast beim Isserodaer SV erzielten Ronny Fischer und Daniel Scholz schließlich die Treffer und sorgten somit für einen überraschenden aber durchaus verdienten Sieg der neu formierten Truppe im ersten Spiel.

⚽ 1. SEPTEMBER ⚽

Mit 36 Treffern führte unserer Stürmer Kenny Le die Torjägerliste der 1.Kreisklasse West in der Saison 2017/18 mit großem Vorsprung an. Als bester Torschütze der besagten Staffel wurde er von Staffelleiter Dieter Langbein nachträglich ausgezeichnet.



⚽ 9. OKTOBER ⚽

Zum Erwerb der dritthöchsten Lizenz, der DFB-Elite-Jugend-Lizenz, konnten wir unserem Trainer der 1. Männermannschaft und Vereinschef Henry Buchberger herzlich gratulieren. Zusammen mit den Ex-Bundesliga-Profis Daniel Halfar und Halil Altintop legte er die entsprechenden Prüfungen des insgesamt zweieinhalbwöchigen Lehrgangs in der Sportschule Duisburg-Wedau ab.

⚽ 21. OKTOBER ⚽



Zwölf Tore sahen die Zuschauer, die bei schönstem Herbstwetter nach Griesheim kamen, wo die zweite Mannschaft der SG Griesheim/Hettstedt gegen Lok Arnstadt II spielte. Bis zur Pause mussten die beiden Torhüter insgesamt acht Mal hinter sich greifen. Bei den Gästen hatten die Griesheimer Offensivkräfte auch im zweiten

Spielabschnitt nahezu alle Freiheiten und gewannen schließlich mit 8:4.

⚽ 10. NOVEMBER ⚽

Mit einem 5:1 Erfolg in Plauë sicherten sich die D1-Junioren der Fortuna um die Trainer Hendrik Stötzer und Rico Wolff den Herbstmeistertitel.

